

# *La Ministre vénézuélienne des Affaires étrangères se réunit avec le secrétaire général de l'ONU*

---



Caracas, 16 février, RHC.-La Ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, s'est réunie avec le Secrétaire général de l'ONU, Ban Ki Moon. Ils ont débattu de la situation internationale.

Le Ministère vénézuélien des affaires étrangères a précisé que cette réunion entre Delcy Rodríguez et Ban Ki Moon est intervenue dans le contexte de la présidence du Venezuela du Conseil de sécurité et de la participation de la République Bolivarienne à la mission politique pour la Colombie.

Lors de la rencontre, la ministre vénézuélienne des Affaires étrangères a remercié Ban Ki Moon du rôle joué par l'ONU qui a prêté ses bons offices lors du différend avec le Guyana sur le territoire de l'Essequibo.



**Radio Habana Cuba**